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『みんなが楽しい　ロータリー』

白河西ロータリークラブ
S H I R A K A W A  W E S T   R O T A R Y   C L U B

2023－24年度国際ロータリーテーマ
第1767回例会
令和５年７月21日（18：30～19：30）

○スマイルBOX
　◦佐藤幸彦会長（納涼例会、たくさんの皆様にご参加いただきありがとうございます。みんなで楽しくやりま

しょう。）
　◦村上堅二幹事（今日は納涼例会。楽しんでいきましょう。）
　◦吉成真五郎会員（本日は大変多くの皆様に参加いただきありがとうございました。バスの手配にミスがあり

申し訳ございません。この後の行事もよろしくお願いいたします。）
　◦須藤正樹会員（お久しぶりです。厚かましくお願いに参りました。）
　◦永野文雄会員（心配した雨があがって納涼例会の成功を祈念します。）
　◦沼田重一会員（楽しい一日をありがとうございます。）
　◦増子国安会員（スマイルします。）
　◦金田昇会員（今日は家族で楽しみます。）
　◦関谷亮一会員（納涼パーティーありがとうございます。）
　◦吉田充会員（スマイルします。）
　◦青木大会員（とりあえず。）
　◦松永紀男会員
　◦大竹憂子会員（楽しい納涼会に、娘も参加させていただき、ありがとうございます。）
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第1767回例会 令和５年７月21日

降っても屋根があるということで皆さん楽しんで、ま
た料理もすごく用意してあるみたいなので、飲んで食
べて楽しんでいきましょう。よろしくお願いします。

◦親睦委員会 吉成真五郎委員長
　皆さん、こんばんは。本日は大変お
忙しい中、お集まりいただきましてあ
りがとうございます。親睦委員会、す
ごくみんなで力を合わせていろんなお
もてなしを用意しましたので、今日一
日楽しんでください。よろしくお願い

します。あゆみちゃんのほうからちょっと簡単に料理
の食べ方というか、こういうやつを用意しましたとい
うのをお話させていただきます。

 根本あゆみ会員
　今日は、皆さんこんなに沢山ありが
とうございます。今日のお料理はこち
らのバーベキューはもちろんなんです
けど、ちょっとフィリピンバーベキュ
ーを準備しました。客席のほうに唐辛
子とニンニクと、ちょっと変わったお

醤油みたいなのがあると思うんですけど、それを付け
ダレにしていただきたいんです。お子さんはちょっと
唐辛子はやめておいたほうがいいと思います。かなり
辛いので。お醤油とニンニクくらいでいいかな。それ
をこうチキンとかホタテとかイカとか付けてもらえれ
ば。エビのほうは塩焼きになってるんですが、そちら
も付けていただいても大丈夫かと思います。あと、今
パエリア温めてるんですけど、パエリア後でここに置
きますので、もし皆さん、召し上がりたい人は申し訳
ないんですけどセルフで取りに来ていただいて、もう
早い者勝ちになっちゃいますので好きなだけお願いし
ます。あと、お酒のほうなんですけど日本酒飲まれる
方、いろんな種類、
ちょっとお店にあっ
たやつです。とりあ
えず、かき集めて持
っ て き た 感 じ な ん
で、これも早い者勝
ちです。なので、そ
んな感じですかね。
皆さん、楽しんでい
ただければと思います。ありがとうございます。

◦親睦委員会 吉成真五郎委員長
　今日はアトラクションとしてスイカ割り。それから
輪投げ大会。それからお土産で関谷さんの野菜セッ
ト。それから、お子様には花火セット用意してありま
すので、最後まで楽しんでいただきたいと思います。
今日一日、どうぞよろしくお願いします。

（２）

■会長の時間 佐藤幸彦会長
　皆さん、こんばんは。こんなにも多くの方がご参加
いただきまして、本当にありがとうございます。今年
度、会長を仰せつかっております佐藤でございます。
今年度のスローガンを「みんなが楽しいロータリー」
とさせていただきましたので、今日は本当に皆さん
楽しんでいってください。お子さん、お孫さんも見え
てるようなので、本当に老若男女皆さん楽しんでいき
ましょう。と同時に、今
日は本当に泉崎村さんの
カントリービレッジのお
世話になります。泉崎村
さんのほうからご厚意と
いうことで、お酒3本をい
ただいておりますのでご
報告させていただきます。
ありがとうございます。

■幹事報告 村上堅二幹事
◦米山記念奨学会理事長　柚木裕子：
ハイライトよねやま280号
◦白河赤十字奉仕団委員長　安澤荘
一：「赤十字ボランティア保険」の加
入案内について
◦白河市長　鈴木和夫：夏期街頭献血

キャンペーンの御協力の御礼
◦白河南ロータリークラブ会長　鈴木清次：次年計画

書の送付について

■本日のプログラム
納涼例会
◦親睦委員会 沼田重一会員

　それでは、親睦委員会のほうに譲ら
させていただきます。今日は納涼例
会、皆さん沢山お集まりいただきまし
てありがとうございます。親睦委員会
の沼田でございます。今日、突然来る
途中に司会やれって委員長から言われ

ました。式次第ないのってと言ったら、ありませんっ
て言われたんでアドリブでいきたいと思います。ま
ず、またすいませんけど、会長よりご挨拶いただきた
いと思います。よろしくお願いします。

◦会長挨拶 佐藤幸彦会長
　たびたび、打ち合わせな
かったものですから。親睦
委員会の皆様、本当にお疲
れ 様 で ご ざ い ま す 。 天 気
も、これ以上は降らないか
なとは思うんですけども、

本日のプログラム
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◦乾杯 高畠裕直前会長
　はい、皆さんこんばんは。なんと今
日は、お役目なので乾杯のご挨拶とい
うことなんですけど。なんと今日は、
こんな飲んで食べて帰るだけという楽
な親睦例会なのかなというふうに感じ
ております。これだけ多くの方が参加

していただいて、佐藤会長、村上幹事も大変幸せだな
と思ってると思います。前年度よりも多分多くの方が
参加されると思います。これは人気のある証拠だと思
っておりますので、今後とも一年間、この勢いで続け
ていただければなと思います。先程、まさか佐藤会長
が今日のこういった納涼例会が、花火ならぬ雷まで付
けて予算付けしてると思わなかったんですけど、素晴
らしい天候のもとで開催され、涼しくなって何よりで
す。ますます、ロータリーを楽しもうということで、
本当に会長一年間大変だと思いますが、我々も微力な

がらご協力させていただきたいと思いますので、皆さ
んと共に乾杯をしたいと思います。ご唱和のほう、よ
ろしくお願いします。それでは、本日ご参会の皆様の
ご健康ご多幸、そして西ロータリークラブの益々の発
展、そして佐藤会長、村上幹事の益々のご成功を祈念
して乾杯したいと思います。ご唱和お願いします。
乾杯。
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ホームページＵＲＬ　https://shirakawa-west-rc.jp
メールアドレス　　　yoshida@shirakawa-cci.or.jp
facebook　　　　　https://www.facebook.com/ShirakawaWestRotaryClub/


